
Protokoll der ersten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2023/2024

Datum: 1. Oktober 2023
Zeit: 11:00 - 12:44 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Jonas Fuchs, Jonas Müller, Luisa Münch, Antonia
Runge, Michelle Weise-Seidelmann, Helen
Würflein, Felix Zimmermann

Abwesend: Louis Eckart, Max Krischeu, Maya Lackner
Anw. freie Mitarbeiter: Niklas Menge

Gäste: Michael May

Sitzungsleitung: Michael May und Helen Würflein
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte (1 Finanzbeschluss)
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesord-

nung
TOP 3 Wahl des Sprechewrs und seiner Stellvertretung
TOP 4 Wahl von Finanzverantwortlichen und Stellvertretun-

gen
TOP 5 Ernennung freier Mitarbeiter
TOP 6 Ernennung von Verantwortlichen gemäß §11 der Sat-

zung
TOP 7 Ernennung von Delegierten für externe Gremien
TOP 8 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 9 Sonstiges
TOP 10 Nächste Sitzung

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

1.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Der Tischkickerverein Paradise Fusion e.V. hat uns geschrieben und angeboten gerne
gemeinsame Turniere zu veranstalten. Wir wollen das im Hinterkopf behalten.

• Der StuRa Vorstand hat uns darüber informiert, dass der StuRa beschlossen hat, dass
die Studierendenschaft zukünftig nur noch Recycling-Papier verwenden soll.

• Judith hat uns geschrieben, dass sie gerne wieder ein Running-Dinner veranstalten
möchte und dafür noch Menschen für die Organisation sucht und fragt, welche FSRe
teilnehmen würden. Wir würden uns sehr gerne wieder beteiligen und Niklas erklärt
sich bereit Teil der Orga zu werden.
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• FrauWöhl hat uns geschriebenunddenTerminder nächsten Sitzungder Studierenden-
AG Qualitätssicherung der Lehre für Mittwoch den 17. Januar 2024 angekündigt. He-
len merkt sich diesen Termin vor.

• Der StuRa wird am kommenden Samstag ab 14 Uhr seine konstituierende Sitzung
haben.

• Das Gleichstellungsreferat hat uns geschrieben, dass die Awareness-Kits zur Ausleihe
bereit stehen.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet, dass er den Spieleschrank für die StET mit einem Vorhängeschloss
gesichert habe, da der Schrank vorher nicht mehr wirklich verschließbar war.

• Niklas berichtet aus dem StuRa, dass beschlossen wurde, dass zukünftig nur noch
Recycling-Papier verwendet werden solle.

• Niklas berichtet aus der FSR-Kom, dass unsere beiden Anträge zu Brettspielen und
Soundboks durch gegangen seien und jeweils von Vorstand bzw. StuRa ebenfalls be-
schlossen wurden.

• Es gab drei Umlaufverfahren:

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt eine Nebenkasse für
die Veranstaltung „StET WS23/24“ (ohne Wechselgeld) die von Niklas Menge
geführt wird.

Abstimmung: 10/0/0† ⇒ angenommen

Finanzbeschluss WS23/1: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entspre-
chend des vorliegenden Finanzplans die Mittelfreigabe M-MATH-008-2023_24
für das KlaVoWo 2024 in Höhe von 8611,86€

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der FachschaftsratMathematik beschließt den Vorstand des Stu-
dierendenrates darum zu bitten den Vertrag mit der Jugendherberge Bad Sulza
für das KlaVoWo 2024 zu unterschreiben.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

• Niklas berichtet von einem Treffen mit dem Dekanat bezüglich der Kürzungen der
HiWi-Verträge. Dabei habe das Dekanat ihre Situation geschildert und auf Probleme
und Einschränkungen hingewiesen. Insbesondere sei ein Problem, dass sie erst sehr
spät im Jahr überhaupt eine Information bekommen, in welcher Höhe HiWi-Mittel
verbraucht wurden. Da diese z.T. auch von der Planung abweichen (Aufgrund ver-
schiedener Lohnnebenkosten), sei somehr Geld als geplant ausgegebenworden.Wei-
ter haben sie das Präsidium so verstanden, dass die 20% Kürzungen auch die HiWi-
Mittel betreffen. Dies stehe im Gegensatz dazu, dass das Präsidium im Gespräch mit
dem StuRa-Vorstand betont habe, dass HiWi-Mittel nicht gekürzt werden. Dies habe
laut Dekanat in Summe dazu geführt, dass man vor der Frage stand weniger HiWis
einzustellen (und damit Lehrangebote einzuschränken), oder am Stundenumfang zu
kürzen. Man habe sich dann für die Kürzungen entschieden. Niklas hebt positiv her-
vor, dass zum einen das Angebot gemacht wurde, dass die Situation auch nochmal
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dem ganzen FSR geschildert werden könne und zum anderen seien die Dozierenden
darüber informiert worden, dass die Stundenkürzung nicht zu mehr Arbeit führen
solle, sondern durch z.B. Gruppenabgaben die Aufgaben an die gekürzten Stunden
angepasst werden sollen. Wir sollten darauf achten.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Textil-Namensetiketten für die StET erstellen

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es sind 7 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
24.08.2023.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.3 Wahl des Sprechewrs und seiner Stellvertretung

Zuletzt im Amt war Michi, sowie Jonas als ihr Stellvertreter.
Aufgaben des Sprechers (bzw. seiner Stellvertretung) sind, dass sie Ansprechpartner für
die Uni sind, zu den Sitzungen einladen und Umlaufverfahren organisieren.

Michi kann es sich wieder vorstellen.

Wahl des Sprechers:

Michi: 7 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Michelle Weise-Seidelmann als Sprecherin gewählt.

Michi nimmt die Wahl an. Helen würde stellvertretenden Sprecher machen.

Wahl des stellv. Sprechers:

Helen: 7 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Helen Würflein als stellv. Sprecherin gewählt.

Helen nimmt die Wahl an.
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1.4 Wahl von Finanzverantwortlichen und Stellvertretungen

1.4.1 Haushaltsverantwortung

Zuletzt im Amt war Helen mit Isa als Stellvertretung.
Die Aufgaben des Haushaltsverantwortlichen bestehen darin, den Haushalt und den Jah-
resabschluss zu erstellen. Außerdem hat er ein Veto-Recht bei Beschlüssen und prüft die
Finanzen auf Richtigkeit.

Jonas M. kann es sich vorstellen.

Wahl des Haushaltsverantwortlichen:

Jonas Mül-
ler:

7 Stimmen Nein: 0 Stimmen

Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Jonas Müller als Haushaltsverantwortlicher gewählt.

Jonas nimmt die Wahl.

Wahl des stellv. Haushaltsverantwortlichen:

Helen: 7 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Helen Würflein als stellv. Haushaltsverantwortlicher ge-
wählt.

Helen nimmt die Wahl an.

Kassenverantwortung

Zuletzt im Amt war Niklas mit Michel als Stellvertretung.
Die Aufgaben der Kassenverantwortlichen bestehen darin, die rechnerische Richtigkeit zu
prüfen und Kassen zu führen.

Isa kann es sich vorstellen.

Wahl des Kassenverantwortlicher:

Isa: 7 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Luisa Münch als Kassenverantwortliche gewählt.

Isa nimmt die Wahl an.

Niklaswürde gerne die stellvertretendeKassenverantwortung übernehmen, da erweiterhin
Teil der Fachschaft ist und daher gewählt werden darf. Er würde aber gerne noch die stell-
vertretende Verantwortung übernehmen, um mindestens die Projekte StET und KlaVoWo
noch abschließen zu können.

Wahl des stellv. Kassenverantwortlichen:

Niklas: 7 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Niklas Menge als stellv. Kassenverantwortlicher gewählt.
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Niklas nimmt die Wahl an.

1.5 Ernennung freier Mitarbeiter

Die Aufgaben von freien Mitarbeitern bestehen darin, dass Sie als Verantwortliche für Ar-
beitsbereiche gewählt oder ernannt werden. Außerdem haben Sie Rede- und Antragsrecht
auf Sitzungen und werden zu den Sitzungen per Mail eingeladen. Insgesamt sollen sich die
freien Mitarbeiter für das Gelingen von Veranstaltungen und die Umsetzung von Beschlüs-
sen einsetzen.

Helen schlägt Niklas vor.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik ernennt Niklas Menge zu sei-
nem freien Mitarbeiter.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6 Ernennung von Verantwortlichen gemäß §11 der Satzung

In der letzten Legislatur gab es die Arbeitsbereiche:

• Dokumentation

• Gleichstellung

• Lehrstuhlabende

• Plakate

• Post und Mails

• Protokoll

• Social Media

• Technik

• Weihnachtsvorlesung

• Kooperationen

• Fakultätsfest

• FMI-Ball

Helen stellt die Arbeitsbereiche des letzten Jahres vor.

1.6.1 Dokumentation

Helen führt aus, dass es darum gehe das Wiki zu pflegen, Veranstaltungen zu dokumen-
tieren und zu schauen, was generell so abgehe. Man solle auch schauen, ob da sinnvolle
Informationen drin stehen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Do-
kumentation“ ein und ernennt Jonas Fuchs und Michelle Weise-Seidelmann zu
den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen
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1.6.2 Gleichstellung

Es soll hier insbesondere um die Kommunikation mit Emmbi, sowie die Awareness-Arbeit
gehen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Gleichstellung“ ein und ernennt Luisa Münch, Antonia Runge und Felix Zim-
mermann zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.3 Lehrstuhlabende

Helen führt aus, dass es dafür da ist sich entspannt mit einem Dozierenden zusammen
zu setzen und die Möglichkeit zu haben diese auch für Abschlussarbeiten anzusprechen.
Leider waren sie in letzter Zeit recht schlecht besucht und sie habe nicht besonders viel
gemacht, aber sie wolle jetzt wieder mehr machen und würde daher gerne wieder die Ver-
antwortung übernehmen.

Beschlusstext:Der FachschaftsratMathematik richtet denArbeitsbereich „Lehr-
stuhlabende“ ein und ernenntHelenWürflein zu der Verantwortlichen in diesem
Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.4 Plakate

Helen führt aus, dass Micha letztes Jahr meinte, dass es selbsterkärend sei und sie finde,
dass es auch selbsterklärend sei und sie es sehr gerne weiter machen würde.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Pla-
kate“ ein und ernennt Helen Würflein zu der Verantwortlichen in diesem Be-
reich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.5 Post und Mails

Helen führt aus, dass man möglichst hinterher sein sollte, dass Postfach zu beobachten.
Niklas kann es sich vorstellen das weiter zu machen. Helen kann sehr gerne unterstützen.
Michi ebenflls.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Post
und Mails“ ein und ernennt Niklas Menge zu dem Verantwortlichen und He-
len Würflen sowie Michelle Weise-Seidelman zu der Stellvertretenden in diesem
Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.6 Protokolle

Helen führt aus, dass Niklas sehr eifrig Protokolle geschrieben habe und sie ihn dabei ver-
treten habe.
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Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Pro-
tokolle“ ein und ernennt Louis Eckart zu demVerantwortlichen undNiklasMen-
ge sowie Jonas Fuchs zu den Stellvertretenden in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.7 Social Media

Bei Social-Media geht es darum, sich um den Instagram- und den Facebook-Account des
FSRs, sowie Telegram zu kümmern. Außerdem pflegen die Verantwortlichen die Website.

Bisher zuständig waren Niklas, Isa und Felix. Sie wollen es auch weiter machen. Weiter hat
Louis Interesse angemeldet.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Social-Media“ ein und ernennt Niklas Menge, Luisa Münch, Felix Zimmer-
mann und Louis Eckart zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.8 Technik

Bisher waren Niklas und Jonas zuständig. Jonas führt aus, dass er sich viel um den neuen
FSR-Rechner gekümmert habe.

Beschlusstext:Der FachschaftsratMathematik richtet denArbeitsbereich „Tech-
nik“ ein und ernennt Niklas Menge und Jonas Fuchs zu den Verantwortlichen
in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.9 Weihnachtsvorlesung

Helen führt aus, dass sie nicht denkt, dass sie erklären muss, was die Weihnachtsvorlesung
ist.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Weihnachtsvorlesung“ ein und ernennt Antonia Runge, LuisaMünch undMi-
chele Wiese-Seidelman zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.10 Kooperationen und Sponsoring

Niklas würde es gerne um den Sponsoring-Punkt ergänzen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Ko-
operationen und Sponsoring“ ein und ernennt Niklas Menge zu dem Verant-
wortlichen und Helen Würflein zur Stellvertretenden in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen
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1.6.11 Fakultätsfest

Helen führt aus, dass sie es letztes Jahr gemacht habe und es potentiell wieder machen
könnte, da es nicht so viel Stress gewesen sei. Wir wollen später Maya und Max fragen, ob
sie unterstützen möchten.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Fa-
kultätsfest“ ein und ernennt Helen Würflein zu der Verantwortlichen in diesem
Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.6.12 FMI-Ball

Helen führt aus, dass der Arbeitsbereich letztes Jahr neu gewesen sei. Der Ball soll an ein
Jahrgang abgegeben werden, allerdings wäre es sicherlich hilfreich jemanden zu haben, der
mit diesen Kommuniziert.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„FMI-Ball“ ein und ernennt HelenWürflein, Antonia Runge und Luisa Münch
zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7 Ernennung von Delegierten für externe Gremien

1.7.1 Institutsrat

Helen und Antonia waren zuletzt im Institutsrat, später hat Jonas Antonia ersetzt. Antonia
und Helen würden es gerne wieder machen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Antonia Runge und Helen Würflein als Delegierte
für den Institutsrat vor.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.2 Studienkommission

Helen führt aus, dass die Kommission je nach Studiendekanmehr oder weniger oft stattfin-
de, definitiv aberweniger häufig, als Fakultäts- und Institutsrat. Zuletztwar Felix zuständig,
Helen ist ohnehin oft da und würde gerne Stellvertretung machen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Felix Zimmermann als Delegierte und Helen Würf-
lein als stellvertretenden Delegierten für die Studienkommission vor.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.3 Prüfungsausschuss

Helen führt aus, dass der Ausschuss zwei bis drei Mal im Semester stattfinde. Dort werden
Anträge von Studierenden entschieden. Louis würde sich gerne delegieren lassen.
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Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Louis Eckart als Delegierte für den Prüfungsaus-
schuss vor.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.4 FSR-Kom

Helen führt aus, dass die Kom etwa einmal im Monat am Mittwoch stattfinde. Eigentlich
sei es ein Kommunikationsgremium, aber oftmals gehe es darum Geld aus dem 20ct Topf
auszugeben. Michi und Jonas würden sehr gerne regelmäßig hingehen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Jonas Müller, Max
Krischeu, Antonia Runge, Louis Eckart, Maya Lackner, Helen Würflein, Felix
Zimmermann, Michelle Weise-Seidelmann, Luisa Münch, Jonas Fuchs, Niklas
Menge als Delegierte in die FSR-Kom.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.5 Lehramtsrat

Helen führt aus, dass es das Lehramtsreferat als Vertretung aller Lehrämtler gebe und diese
ab und an einen Lehramtsrat abhalten. Es sei sinnvoll, wenn es Lehrämtler übernehmen
würden. Isa und Michi würden gerne hauptverantwortlich hingehen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Antonia Runge, Mi-
chelle Weise-Seidelmann, Luisa Münch, Max Krischeu und Felix Zimmermann
als Delegierte in den Lehramtsrat.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.6 FMI-Kom

Helen betont, dass die FMI-Kom ein wirklich, wirklich sinnvolles Gremium sei. Dies sei
leider wieder sehr aktuell. Man müsse weiter an der Kommunikation mit den Infos arbei-
ten.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Niklas Menge, Helen
Würflein und Jonas Fuchs als Delegierte in die FMI-Kom.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.7.7 Institutsgespräche

Helen erinnert alle daran, warum es sinnvoll war, dass wir Gespräche auf Institutsebene ge-
führt haben. Es sei auch sehr gut, dass uns der TOP jetzt daran erinnert, weil eigentlich die
Profs für Termine zuständig gewesen seien. Es wäre sehr gut, wenn die Gespräche mal wie-
der stattfinden könnten. Die Frage sei nun, wer sich dafür verantwortlich dafür fühle mal
Herrn Hasler anzusprechen, dass mal wieder ein Institutsgespräch stattfinden solle. Anto-
nia kann es sich vorstellen wieder zu machen, allerdings sollten wir uns zunächst Themen
überlegen, ehe wir ein Gespräch ansetzen.
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Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Helen Würflein, An-
tonia Runge und Niklas Menge als Delegierte zu den Institutsgesprächen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

1.8 Planung zukünftiger Veranstaltungen

1.8.1 StET

Michi erstellt aktuell Werbe-Slides. Antonia führt aus, dass alles geplant sein sollte. Ledig-
lich die Veranstaltungsleiter sollten nochmal checken, ob ihre Veranstaltungen richtig im
Kalender stehen.

1.8.2 KeFa

Antonia führt aus, dass das Anmeldeformular fertig und auf der Stet-Seite sei. Nunmüssten
wir noch möglichst viel Werbung.

1.8.3 Spieleabend

Niklas führt aus, dass es Tradition sei in der ersten Woche einen Spieleabend zu veran-
stalten. Daher würde er gerne am 18.10. einen Spieleabend veranstalten. Jonas und Felix

18.10.2023: Spiele-
abend

müssen schauen, ob sie Zeit haben, helfen aber gerne.

1.8.4 Nachteilsausgleich-Veranstaltung

Helen führt aus, dass sie studentische Senatorin sei und daher in einige Dinge mit einge-
bunden sei. Dabei sei ihr aufgefallen, dass viele Leute zu wenig Ahnung von Nachteilsaus-
gleichen haben. Daher soll es eine Fachschaftsübergreifende Informationsverantstaltung im
November geben soll.

1.8.5 Mathematik und dann

Helen hat das Ziel im Wintersemester wieder eine Veranstaltung hinzubekommen.

1.8.6 KlaVoWo

Niklas führt aus, dass der Vertrag mit der Jugendherberge unterschrieben sei. Auch eine
Anzahlung werde bereits getätigt. Die Anmeldung werde vermutlich wie immer im Zeit-
raum 11.11-11.12 stattfinden.

1.8.7 Party

Helen würde gerne eine Party machen. Isa, Michi und Niklas hätten Interesse zu unterstüt-
zen.

1.9 Sonstiges

• Michi weißt darauf hin, dass der Prüfprot nicht erreichbar sei. Niklas wirft ein, dass
dies wohl amKSZ lege, er aber auch nichts genaueres weiß, als dass Paul dort auf eine
Antwort warte.
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1.10 Nächste Sitzung

Michi erstellt eine Sitzungsumfrage.
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Beschlussprotokoll Umlaufverfahren Kasse StET 

 

Das Umlaufverfahren mit folgendem Beschlusstext: 

„Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt eine Nebenkasse für die Veranstaltung „StET 

WS23/24“ (ohne Wechselgeld) die von Niklas Menge geführt wird.“ 

wurde 10/0/0 (Ja-Stimmen/Nein-Stimmen/Enthaltungen) angenommen. 

 

 

 

Michelle Weise-Seidelmann 

Sprecherin FSR Mathematik 

 



Beschlussprotokoll Umlaufverfahren KlaVoWo 24     20.09.2023 

 

Das Umlaufverfahren mit folgendem Beschlusstext: 

„Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entsprechend des vorliegenden Finanzplans die 

Mittelfreigabe M-MATH-008-2023_24 für das KlaVoWo 2024 in Höhe von 8611,86€“ 

wurde 6/0/0 (Ja-Stimmen/Nein-Stimmen/Enthaltungen) angenommen. 

 

Das Umlaufverfahren mit folgendem Beschlusstext: 

„Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den Vorstand des Studierendenrates darum zu 

bitten den Vertrag mit der Jugendherberge Bad Sulza für das KlaVoWo 2024 zu 

unterschreiben.“ 

wurde 6/0/0 (Ja-Stimmen/Nein-Stimmen/Enthaltungen) angenommen. 

 

 

 

Michelle Weise-Seidelmann 

Sprecherin FSR Mathematik 

 



Niklas Menge Michael May und Helen Würf-
lein

Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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